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Protokoll der 49. Mitgliederversammlung des Schulvereins vom 

21.10.2021 

 

Beginn: 20:00 Uhr        Ende: 21:26 Uhr 

 

 

TOP1: Begrüßung 

Begrüßung durch Christian Fischer. 

 

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 

  

TOP 3: Bericht des Vorsitzenden 

Christian Fischer erwähnt die Online-Veranstaltung von Herrn Rogge, die durch die 

Sparkasse Holstein komplett finanziert wurde. 

Das mobile Klassenzimmer (Z-Stühle) wurde für ca. 1500 € angeschafft. 

Ansonsten gab es coronabedingt nur wenig Anträge und geringe Ausgaben für 

Fahrtenzuschüsse, die Spielekisten sowie den Flyer für die Berufsberatung durch 

den SEB, die Krokus-Pflanz-Aktion und den Abitur-Sekt-Empfang. 

Die Online-Schülerzeitung des WPKs wird fortan finanziert. 

Für die Jubiläumsveranstaltung des KGBs (Schuljahr 2022/2023) skizziert Frau 

Wrede-Krukowski die Idee des Kollegiums bzw. einer Arbeitsgruppe, statt eines 

großen Events 50 kleine Projekte zu initiieren. Auch der Schulverein würde hierzu 

aktiv werden und sich finanziell einbringen bzw. etwas „Bleibendes für alle“ stiften. 

Die Schulkleidung könnte in Kooperation mit der Schülervertretung und dem Anbieter 

überdacht werden, um hier mehr Absatz zu generieren und vor allem Identität zu 
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stiften. Martin Philipps nimmt Kontakt zum Verbindungslehrer Herrn Kruska auf, Herr 

Fischer zum bisherigen Anbieter der Schulkleidung. 

Frau Wrede-Krukowski bringt die Idee des Kollegiums ein, Bildschirme für 

Schülerpräsentationen, Schulinternes, Erfolge etc. anzuschaffen, und bittet hierfür 

den Verein um die Übernahme der Kosten, welche nach technischer Lösung in 

Aussicht gestellt wird. Frau Wrede-Krukowski wird dazu zunächst die möglichen 

Kosten ermitteln. 

 

TOP 4: Bericht der Spartenleiter 

Bläserbande (Frau Holtkamp) 

Eine annähernde Kostendeckung konnte aufgrund der gestiegenen Anmeldungen 

zum neuen Schuljahr erzielt werden. 

Ein neuer Trompetenlehrer wurde engagiert. 

Ein Antrag zur Unterstützung beim Rotary-Club wurde eingereicht (Klarinette). 

Ein Weihnachtsbläserkonzert soll organisiert werden. Der Rahmen wird kurzfristig 

coronabedingt geprüft. 

Für die kommende Vorstandssitzung wird gebeten, die Honorierung der 

Instrumentallehrer anzupassen. 

Der Vertrag für zukünftige Bläserbandenkinder auf der Homepage wird noch 

angepasst. 

 

Hausaufgabenbetreuung (Herr Nagel) 

Die Kohortenregelung wurde aufgelöst, sodass wieder gemeinsam gelernt wird. 

Ca. 15 Kinder werden derzeit von vier Schülern/innen betreut. 

Daniel Nagel nennt Betreuungskosten als möglichen „Hemmschuh“ für geringe 

Anmeldezahlen, zumal noch größere Rücklagen vorhanden sind. 

Marcel Sommer gibt zudem das komplizierte Abrechnungssystem zu bedenken. 

Aufgrund der langen Stundenpläne der Sek2 und der kürzeren in der 

Orientierungsstufe ist es aktuell schwer, genügend Oberstufenschülern/innen als 

Betreuer zu finden, sodass zur Abdeckung derzeit Marcel Bretzmann mit einer 

Lehrerstunde eingesetzt ist. 

 

TOP 5: Bericht des Kassenwartes 
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Einnahmen durch Mitgliedsbeiträge sind stabil. Durch coronabedingt geringere 

Ausgaben hat sich das Vermögen weiter aufgebaut, sodass der Verein 

handlungsfähig ist. 

 

TOP 6 Bericht der Rechnungsprüfer 

Die Kasse wurde geprüft und nicht beanstandet.  

 

TOP 7: Entlastung des Vorstandes 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 

  

TOP 8: Wahlen 

Michael Pohl scheidet aus dem Amt aus. Juliane Fischer kandidiert und wird 

einstimmig als neue Kassenwartin gewählt. Sie nimmt die Wahl an. 

 

Als Rechnungsprüfer werden Marcel Sommer und Franziska Laval einstimmig 

wiedergewählt. Sie nehmen die Wahl an. 

  

TOP 9: Verschiedenes 

Der Flyer des SEBs wird von Martin Philipps überarbeitet. 

 

gez. Sebastian Mroz     gez. Christian Fischer  

Protokoll       Vorsitzender 


